

17. RENEXPO

Erster Kongress zum EEG 2017

[25.07.2016] Die 17. RENEXPO öffnet vom 6. bis 9. Oktober ihre Pforten. Am Freitag, den 7. Oktober findet ein eintägiger Kongress zum EEG 2017 statt.

Die Veranstalter von Bayerns Energiefachmesse RENEXPO (6.-9. Oktober 2016, Augsburg) werben in diesem Jahr damit, den ersten Kongress zum Thema Ausschreibungen nach dem novellierten Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) anzubieten. Das am 8. Juli 2016 beschlossene EEG 2017 sieht vor, dass ab 1. Januar 2017 die Förderung für erneuerbare Energien durch Ausschreibungen wettbewerblich zu ermitteln ist. Doch wie können sich die Energiemarkt-Beteiligten am besten hierauf einstellen? Dazu gibt die Fachtagung EEG-Ausschreibungen, neue Vorschriften und deren Auswirkungen auf die weitere Entwicklung der regenerativen Energieszene praxisnahe Antworten. Der Kongress findet am 7. Oktober im Tagungscenter der Messe Augsburg statt. Gerhard Reiter, Geschäftsführer der Messe Augsburg ASMV, sagt: „Mit dem Thema bieten wir Experten die Möglichkeit, sich bei unseren hochkarätigen Referenten rechtzeitig über den Systemwechsel bei den erneuerbaren Energien – samt Chancen und Herausforderungen – zu informieren. Formate wie dieses bringen unser diesjähriges Motto Energie Effizienz Lebensraum auf den Punkt.“ Insgesamt werden 8.000 Besucher, über 300 Tagungsteilnehmer und circa 100 Aussteller erwartet. Das Spektrum der acht Vorträge reicht von den gesetzlichen Grundlagen über die Herausforderungen in der Umsetzung bis hin zu praktischen Beispielen. Dabei richtet sich die Konferenz an Planer, Projektierer, Bürgerenergiegenossenschaften, Energiedienstleister sowie Fach- und Führungskräfte in Energieversorgungsunternehmen und Stadtwerken. Veranstalter ist die Messe Augsburg in Kooperation mit dem Unternehmen Smart Skript – Fachkommunikation für Architektur und Energie. Wie die Veranstalter mitteilen, liegt die reguläre Teilnahmegebühr bei 238 Euro, für Vertreter öffentlicher Einrichtungen, Schüler und Studenten bei 119 Euro. Die Verkaufsausstellung der 17. RENEXPO findet in den Hallen 6 und 7, im Tagungscenter und auf dem Freigelände der Messe Augsburg statt. Wie die Organisatoren mitteilen, fokussiert sich die internationale Fach- und Verkaufsausstellung mit Kongress traditionell auf die Themen Energie und energieeffizientes Bauen.

(me)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Messe Augsburg, RENEXPO, Smart Skript – Fachkommunikation für Architektur und Energie